
LT01 SEAM ONE 
TISCHLEUCHTE / TABLE LIGHT 
DESIGN: MARK HOLMES, 2003 

Die Leuchte SEAM ONE stellt eine moderne Interpretation einer klassischen Tischleuchte dar. Gefertigt aus drei fest 
verbundenen Bauteilen aus pulverbeschichtetem, gekantetem Aluminiumblech wurde die Anzahl der Komponenten auf 
das Wesentliche reduziert, um einen klaren Fokus auf die Einzelelemente der Leuchte selbst zu legen. Durch ihre einfache, 
doch raffinierte Bauweise sowie durch ihre ausgewogenen Proportionen spiegelt die Leuchte den Markencharakter von e15 
wider, der auf der Verwendung von hochwertigen Materialien, gepaart mit außergewöhnlichem Handwerk, basiert. / 

The light SEAM ONE is a modern interpretation of a classic table light. Made of three firmly bonded components of pow-
der-coated, folded sheet aluminium, the number of parts has been reduced to the essentials to provide the strongest focus 
on the element of light itself. Applying simple but elaborated construction methods and balanced proportions, the light 
reflects e15’s brand ethos of high grade materials paired with extraordinary craftsmanship. 
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LT01 SEAM ONE 
TISCHLEUCHTE / TABLE LIGHT 
DESIGN: MARK HOLMES, 2003

ALUMINIUM, PULVERBESCHICHTET, SCHWEFELGELB / 
ALUMINIUM, POWDER COATED, SULFUR YELLOW
 

ALUMINIUM, PULVERBESCHICHTET, SIGNALWEISS / 
ALUMINIUM, POWDER COATED, SIGNAL WHITE
 

LÄNGE / LENGTH

450 mm	 (17 3/4 inch)

BREITE / WIDTH

200 mm	 (7 7/8 inch)

HÖHE / HEIGHT

400 mm	 (15 3/4 inch)	

MATERIAL, OBERFLÄCHEN / MATERIAL, FINISH

die lt01 seam one ist auch als sonderedition in 24 k vergoldet erhältlich, auflage 10 stück. /
lt01 seam one is also available as a special edition, 24 k gold-plated. edition limited to 10 pieces.
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LT01 SEAM ONE TISCHLEUCHTE / TABLE LIGHT 
aluminium, pulverbeschichtet / aluminium, powder-coated
SB02 FARAH ANRICHTE / SIDEBOARD
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LT01 SEAM ONE  TISCHLEUCHTE / TABLE LIGHT 
aluminium, pulverbeschichtet / aluminium, powder-coated
SB02 FARAH ANRICHTE / SIDEBOARD

LT01 SEAM ONE TISCHLEUCHTE / TABLE LIGHT 
aluminium, pulverbeschichtet / aluminium, powder-coated
SB03 FARIBA ANRICHTE / SIDEBOARD 


